

Dem FC Haunstetten geht die Luft aus

Haunstetten(htr). Der FC Haunstetten hat das letzte Saisonspiel gegen die DJK Dollnstein mit 2:3(1:1) verloren. Die Mannschaft, die letztmals von Trainer Jochen Wagner betreut worden ist, drehte zunächst einen Rückstand in eine 2:1 Führung, um dann kurz vor Schluss innerhalb von zwei Minuten zwei Gegentore zu kassieren. Obwohl es für beide Mannschaften um nichts mehr ging, gaben sie von Anfang an Gas. Den Haunstettner ging anscheinend am Ende etwas die Luft aus. Die Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd schließt der FC Haunstetten auf dem guten fünften Tabellenplatz ab.



FC Spieler Moritz Stufler hätte in letzten Heimspiel sein Torekonto kräftig ausbauen können. Allein in der ersten Halbzeit vergab er dreimal in aussichtsreicher Position. Auch hier scheitert er an der Fußabwehr von DJK Torwart Dominik Worsch.

Der FC Haunstetten trat ohne seinen Torjäger Lukas Betz an, der am nächsten Tag Hochzeit feierte. Dennoch hätten die Hausherren schon früh in Führung gehen können. FC Youngster Moritz Stufler hatte in der 5. Minute auf der linken Seite freie Bahn, scheiterte aber mit seinem Schussversuch an der Fußabwehr von DJK Torwart Dominik Worsch. Zwei Minuten später lenkte der Torwart einen Kopfball von Maximilian Nuber gerade noch zur Ecke. Eher ein Zufallsprodukt war die erste Chance der Gäste nach 11 Minuten. Ein abgefälschter Schuss landete auf der Oberkante der Latte. Nach 20 Minuten stand wieder Stufler im Mittelpunkt. In einer 1 gegen 1 Situation setzte er sich gut durch, schob den Ball dann aber knapp am Pfosten vorbei. Auf der anderen Seite ließ die DJK zunächst eine Großchance liegen, profitierte dann aber von einem Ballverlust des FC im Mittelfeld. DJK Stürmer Axel Häring schnappte sich in der 25. Minute den Ball und vollstreckte sicher zum 0:1. Die Antwort auf den Rückstand hätte wieder Stufler geben können. Frei vor dem Tor setzte er den Ball aus sechs Meter über die Latte. Schließlich klappte es doch noch mit dem Ausgleich. Lukas Schneider setzte sich in der 35. Minute auf der linken Seite durch. Seine Hereingabe musste Andreas Kluy zum 1:1 nur noch ins Tor schieben.

Nach der Pause führte die erste Möglichkeit zur Führung für Haunstetten. In der 54. Minute behielt Stufler diesmal die Nerven und verwandelte einen Pass von Andreas Kluy sicher zum 2:1. Danach passierte auf beiden Seiten bis zur 80. Minute nicht mehr viel. Doch zehn Minuten vor Schluss nutzten die Dollnsteiner einen FC Abwehrfehler zu einer scharfen Hereingabe an den Fünfmeterraum, wo Peter Sahlinger den Ball beim Rettungsversuch zum 2:2 ins eigene Tor schlug. Zwei Minuten später ließ DJK Spieler Rafal Polak gleich drei FC Spieler alt aussehen und markierte aus 10 Metern das 2:3. Noch einmal hätte sich Moritz Stufler in die Torschützenliste eintragen können, wenn er nicht in der 88. Minute an einem Reflex von Torwart Worsch gescheitert wäre.

Haunstetten: Andreas Huber, Christian Kögler, Matthias Buchberger (62. Maximilian Geyer), Maximilian Nuber, Johannes Schneider, Josef Mittermeier, Marco Mittermeier (22. Lukas Schneider), Peter Sahlinger, Thomas Sahlinger (46. Dominik Betz), Andreas Kluy, Moritz Stufler

Von Hubert Schneider